
УДАРНОй СТРОИКЕ 

ЗАБОТУ И ВНИМАНИЕ! 

290 КАЛЕНДАРНЪIХ ДНЕЙ осталось до конца пятого года се-

милетки. II этому сроку коллективы восьмого управле-

ния тридцать первого треста и субподрядных организаций обяза-
лись закончить строительно-монтажные работы .по технологиче-

ской нитке на IСингисеппском фосфоритном руднике, обеспечиваю-
щей выпуск 840.000 тонн фосфоритной муки в год. 

Времени до пуска осталось мало,' а строители все еще рабо-
тают с большим отставанием. Плановые задания в январе и фев-

рале этого года по восьмому управлению оказались невыполнен-

ныии. Не лучше работают каменщики, плотники, монтажники, ме-

ханизаторы и в этом месяце. 

Одной из основных причин отставания является отсутствие 

четкой связи в работе восьмого управления и субподрядных орга-

низаций. Подчас это приводит к печальным результатам. На объек-
тах строительной площадки сосредоточены башенные краны, буль-

дозеры, экскаваторы, компрессоры и другие механизмы. Но исполь-

зуются они крайне плохо, часто простаивают. Так, сменная выра-

ботка на экскаваторах составляет менее пятидесяти процентов. 

Машинисты башенных кранов по своему усмотрению приходят на 

работу и уходят домой. В результате многие бригады простаи-) 

вагот. На стройке довольно часто бывает главный инженер Слан-

цевского управления механизации сорокового треста В. Н. Лев-
гберг, но он не принимает действенных мер по укреплению трудо-

вой дисциплины среди механизаторов. 

Известно, что на любой стройке основным хозяином является 

генеральный подрядчик. Ему и подчинены все остальные руково-

дители субподрядных строительных организаций. А вот на фосфо-

ритном руднике дело обстоит далеко не так. Хотя формально и 

значится генеральным подрядчиком восьмое управление, а хозяев 

здесь столько же, сколько и субподрядных организаций. Только 

безответственности о к порученному делу и можно объяснить соз-

давшееся положение с хранением дорогостоящего оборудования н 

материалов. 

Возле главного производственного корпуса приемного устрой-

ства и на других объектах свалены в кучи сложные агрегаты и 

механизмы, которые загромождают подъездные пути. С наступле-

нием весеннее- распутицы сколько утонет в грязи металла и де-

талей! Про это мало беспокоятся руководители восьмого управле-

ния и участка Севера-западного управления треста «Коксохим-

лгонтаж». Они вместо наведения образцового порядка на объектах 

в течение многих месяцев ведут бесконечные переговоры о строи-

тельстве площадок для разгрузки и складирования оборудования, 

железобетонных изделий и пиломатериалов. Подобная волокита до-

рого обходится государству. 

Тревожное положение создалось с подготовкой карьера к ра-

боте в весенний период. Строительство земляной дамбы и защит-

ных сооружений, которые бы предохранили от потоков воды, ве-

дется медленными темпами. Автосаиосвалы, бульдозеры и экскава-

торы используются не на полную мощность. Все это сильно сдер-

живает ход строительства карьера, где будет добываться сырье 

для производства фосфоритной муки. 

Руководителям тридцать первого треста, партийной и проф-

союзной организациям наряду с вопросами улучшения руководства 

соревнованием, создания нормальных условий труда не следует за-

бывать о бытовых и культурных запросах многочисленного кол-

лектива строителей. С этим также неблагополучно. В рабочей сто-

ловой горячая пища готовится безвкусно, да и в магазине не 

всегда бывают в продаже молоко, белый хлеб и другие продукты 

питания. В молодежных общежитиях холодно, нет ни газет, ни на-

стольных игр. Руководству треста, и особенно заместителю началь-• 

ника восьмого управления С. Е. Алаеву, надо уделить главнейшее 

внимание улучшению бытовых условий строителей. 

IСинтисеппский фосфоритный 

рудник - важнейшая пуска-

вая стройка пятого года семи -

легки. Сдать его в сроки, пре-

дусмотренные социалистиче-

скими обязательствами, - де-

ло чести сланцеваких строи-

телей! 

• 

Пятый мгiлиард 

БРАТСК. Новый трудовой ру-

беж достигнут эксплуатационни-

каюи Братской ГЭС. Станция на-

чала вырабатывать пятый мил-

лиард киловатт-часов электроэнер-

гии. 

Шахта-гигант 

Строители и монтажники,соору-

жагощие мощную шахту кАртемв 
№ 1, достигли большой победы. 
Началось опробование механизмов 

нового горнорудного предприятия. 

Заканчивается монтаж клетей 
и Екипов. Новая шахта - это пер-

вая очередь самого большого в ми-

ре горнорудного предприятия, ко-

торое сооружается на руднике 

имени Кирова. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН,  

СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 
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И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХгя 
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Закарпатская область. Н а'И р-

шавской прядильно-ткацкой фаб-
рике имени 1 Мая отлично тру-

дится комсомолка Елизавета Жу-
панин. Ее вы видите на снимке. 

Обслуживая три ткацких станка, 

она ежедневно выполняет норму 

на 120-125 процентов и дает про-

дукцию отличного качества. 

Фото Л. Ковгана. 

Фотохроника ТАСС 

I Цена 2 коп. 

Год издания 19-й 

В ЦК КПСС 
и Совете Министров СССР 

13 марта под председательст-

вом товарища Н. С. Хрущева со-

стоялось совместное заседание 

Президиума ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР, на котором бы-
ли рассмотрены вопросы, связан-

ные с дальнейшим совершенство-

ванием руководства промышлен-

ностью и строительством, а также 

вопросы о разработке проекта 

плана развития народного хозяй-
ства СССР на 1964-1965 годы и 

проекта пятилетнего плана разви-

тия народного хозяйства СССР на 

1966-1970 годы. 

В обсуждении этих вопросов 

приняли участие члены Президиу-
ма ЦК КПСС, кандидаты в члены 

Президиума ЦК КПСС, секретари 

ЦК КПСС, секретари ЦК компар-

тий, председатели советов мини-

стров союзных республик, минист-

ры СССР и руководители других 

центральных учреждений. 

В целях дальнейшего улучшения 

руководства развитием промыш-

ленности и строительства и коор-

динации работы Госплана СССР, 
Совнархоза СССР, Госстроя СССР 
и государственных отраслевых и 

производственных комитетов при-

знано необходимым образовать 
Высший совет народного хозяйст-
ва СССР Совета Министров СССР 

0 

С т отр за высокую Культуру 

производства 

Досрочно выполнить кварталь-

ный план по выработке электро-

энергии - такую задачу поста-

вил перед собой в этой месяце 

коллектив Нарвской ГЭС. 

показателей достигли коллективы 

смен, возглавляемые дежурными 

инженерами П. В. Махалкиным и 

Т. Г. Галиниш. 

Победителям смотра будут при-

Сейчас у энергетиков плохо- своены звания коллективов вы-

дит смотр за высокую культуру сокой производственной культу -

производства. Хороших трудовых ры. 

как высший государственный орган 

по руководству промышленностью 

и строительством в стране, обле-
ченный всеми необходимыми пра-

вами и полномочиями для решения 

вопросов, связанных с работой 
промышленности и строительст-

вом, и обеспечения успешного вы-

полнения государственных планов. 

В связи с образованием ВСНХ 

СССР рассмотрен ряд организа-

ционных вопросов. 

На заседании принято решение 

о разработке проекта плана раз-

вития народного хозяйства СССР 

на 1964-1965 годы и проекта пя-

тилетнего плана развития народ-

ного хозяйства СССР на 1966-

1970 годы. 

Госплану СССР поручено с уча-

стием СНХ СССР, Госстроя СССР 
и Государственного комитета по 

координации научно-исследова-

тельских работ СССР представить 

предложения о проекте плана 

на 1964-1965 годы, который дол-

жен быть разработан на основе 

решений ноябрьского (1962 г.) 
Пленума ЦК КПСС и Постановле-
ния ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР по дальнейшему улучшению 

руководства промышленностью и 

строительством. 

Даны также поручения Госплану 
СССР и другим организациям под-

готовить проект перспективного 

плана развития народного хозяйст-
ва СССР на 1966-1970 годы. В 
проекте пятилетнего плана имеет-

ся в виду конкретизировать зада-

ния, предусмотренные в Програм-
ме КПСС на первое десятилетие ге-

неральной пёрспективы, исходя из 

необходимости пропорционально-

го развития народного хозяйства, 
наиболее рационального и эффек-

тивного использования материаль-

ных, трудовых и финансовых ре-

сурсов, повышения жизненного 

уровня трудящихся и дальнейшего 
укрепления обороноспособности 
страны. 

1-я сессия Сланцевского городского Совета 
Новый состав 

исполнительного комитета 
Сдан евс ко го 

городского Совета 

Депутаты первой сессии Слан-

цевского городского Совета депу-

татов трудящихся ('Х созыва) из-

брали новый состав исполнитель-

ного комитета. Председателем гор-

исполкома избран депутат Е. Д. 

Новиков, заместителем председа-

теля - А. И. Мельников, секрета-

рем - Л. П. Ведяхина. 

Исполнительный комитет Слан-

цевского городского Совета депу-

татов трудящихся избран из девя-
ти человек. В него вошли депута-

ты тт. Белова Т. А., Ведяхина 

Л. П., Дятченков Н. С., Зарубо 

А. Н., Кузовлев Н. И., Мельников 

А. И., Новиков Е. Д., Петров 

А. Н., Титов С. И. 

(/Х созыва) 
Об образовании 

постоянных комы ссий 
городского Совета 

Присутствующие на сессии депу-

таты образовали 12 постоянных 

комиссий городского Совета депу-

татов трудящихся: бюджетно-фи-
нансовую в составе девяти человек 

(председатель - депутат Е. А. Де-
ментьева), промышленную в соста-

ве одиннадцати человек (председа-
тель - депутат Г. Н. Герович), 
транспорта и дорожного строитель-

ства в составе девяти человек 

(председатель - депутат Л. С. 
Логов), торговли и общественного 
питания в составе одиннадцати че-

ловек (председатель - депутат 

И. П. Петров), здравоохранения в 

составе одиннадцати человек 

(председатель - депутат Л. Д. 
Николаева), строительства и 

строительных материалов в составе 

одиннадцати человек (председа-

1 
делам несовершеннолетних в коли-

честве 14 человек. Председателем 

тель - депутат Л. Н. Немчинова), комиссии утвержден А. И. Мель-
ников, заместителем - П. И. Ива-

народного образования в составе нов, секретарем - Т. Н. Хераско 
девяти человек (председатель - ва 1 
депутат А. Д. Скипидарова), жи- Об утверждении 1 
лищно-бытов ю в составе девяти 

человек (председатель - депутат ЗаведуЮЩиК отделаМИ 

Б. Н. Чулков), социалистической Р 

законности и общественного по- Город скоГо Совета 
рядка в составе девяти человек Депутаты сессии утвердили за- j 
(председатель - депутат В. Ф. верующих отделами Сланцевского 
Шевченко), коммунального хозяй- городского Совета депутатов тру-

ства и благоустройства в составе дящихся: финансовым - Т. А. Бе- д 
девяти человек (председатель - лову, народного образования - Р 
депутат А. В. Осипков), культур- Т. Н. Хераскову, жилищно-комму- Т 

но-массовую в составе девяти че- нального хозяйства - В. А. Ива- 
ловек (председатель - депутат нова, торговли - Ф. М. Муравье- Ф 
А. П. Екимов), социального обес- ва, культуры - А. Н. Петраш, со-

печенив составе девяти человек циального обеспечения - А. М. 
(председатель - депутат Н. И. Шарандо, общим отделом - Т. А. ,1 
Терентьев). Долгову, начальником милиции - 

Депутаты сессии утвердили со- А. Н. Зарубо. 
став административной комиссии Председателем городской плано-

в количестве девяти человек. вой комиссии утвержден Н. И. 
Председателем комиссии утверж- Антипов, главным врачом цент-

дена депутат Т. А. Белова, секре- ральной больницы города - Г. И. 
тарем - Т. В. Захарова. Глубкин.  

N а"" "  

Утвержден состав комиссии по 



ПОЧЕТНЫЙ ДОЛГ ДЕПУТАТОВ 
МОБИЛИЗОВАТЬ ВСЕ УСИЛИЯ НА ВЫПОЛНЕНИЕ 

РЕШЕНИЙ НОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ,К КПСС 
Как болыпой народный правд-

пик прошли 3 марта выборы 
Верховный Совет РСФСР н мест-

ные Советы депутатов трудящихся. 

Лучших людей выбрали избирате-
ли в честные органы власти. Се -

став депутатов значительно обно-
вился. Только в Сланцевстсом го-

родском Совете обновление соста-

вило свьппе 70 процентов. В этил 

условиях вьшосимый на обсужде-
ние первой сессии городского Со-
вета вопрос «0 задачах местных 

Советов по выполнению постанов-

ления ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС» оказался очень кстати. 

Для депутата нет ничего важнее и 

почетнее, как быстрейшее претво-

рение в жизнь решений партии н 

правительства, решений, прониiк-

вутых заботами о людях н направ-

ленных на дальнейший подъем 

хозяйства и культуры нашей стра-

ны. 

Докладчик - председатель нс-

полкоиа городского Совета Е. Д. 
Новиков ответил, что перестройка 
руководства хосзяйствам по произ-

водственному припцилу блатотвор-
ео сказалась на работе промьеш-

ленности города н района. 8 
дгрошлом году асы дали Родине 
сверхплановой продуиецин на 

.1 млн. 924 тысячи рублей. План 
_двух месяцев .пятого года семилет-

ни выполнен на 103 процента. 

,Впереди идут цемелггиый завод, 

Нарвская ГЭС, Кинтисапнсхий не-

еомебельный комбинат. 
И все же мы не имеем права 

обольщаться достигнутыми усле-

таии. Перед нами стоят серьезные 

вадачи, много нерешенных вопро-

сов. Сейчас есть все возможности 

рцея коренного улучшения работы 
Советов. В новых условиях город-

ской Совет призван глубже вни-

еать в деятельность прегггркятий 
t строек, использовать резервы 

для увеличения выпуска продук-

Кии. 

8 этом году поллектпвы про-

м ышленных предприятий взяли на 

себя высокие обязательства. Мы 
дали слово - план выполнить к 

2В декабря я дать сверх плана ва-

ловой продукции ка 1 млн. 152 
тысячи рублей. Задача серьезная. 

Выполнение ее потребует большой 
вастоючивостид энергии со сто-

роны депутатов н актива Сове-
тов. 

У нас особенно сильно отстают 

еггроители. У них много ведостат-

еов в работе: из года в год срьюа-

ются сроки строительства, не вы-

полняются планы ввода промыш-

ленных мощностей и не осваива-

ются выделяемые каииталовлонсе-
ния. Не случайно на сессии вы-

ступившие в прениях депутаты 

главный врач городской бопьоеицы 
Г. И. Глубкин, секретарь партор-

ганизации Нарвской льно-джуте-

вой фабрики М. Т. Зайков говори-

ли .как раз а6 этой неразноротлн-

вости. В Сланцах пятый год 

строится больница, строится мед-

ленно и плохо. В Иозангороде фаб-
рика не может найти субподрядчн-
ва на освоение средств для по-

стройки жилого доил. Медленно 
воздвигаются здания школы а го-

родской бани. 
Рассказывая о работе городско-

го хозяйства, тов. Новиков доло-

жил об успешном освоении 

средств, ассигнованных на асилнщ-
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С первой сессии 

ное строительство, капитальный 
ремонт жилого фонда и благоуст-
ройство. Все это позволило не-

сколько улучшить условия жизни 

сотен седей города. Однако мы 

имеем еще много нерешенных проб-
лем. Плохо работают теплосеть, 

канализация, водоснабжение, 
предприятия и службы коимуналь-

кого обслуживания. 
Депутаты городского Совета 

6. Н. Чулков, А. С. Меденко доло-

жили о фактах безответственно-
го отношения со стороны комму-

нальных работников к нуждам 

трудящихся. В саном деле, разве 

не пародийно звучат факны от-

сутствия центрального отопления 

во многих домах, тогда как горя- 
чая вода с электростанции выбра- 
сывается в реку, а газ, ко= 

торый вырабатывается, плохо ис-

пользуется для нужд населения? 
Эти вопросы следует :решать и как 

можно скорее. Нужно к 20 авгу-

ста сдать в эксплуатацию в Слан-
цах школу на 536 пест и в чет-

.лвертом квартале - школу ,в Иван-

городе на 920 пест, завершить 

стройку больничного городка и 

колхозного рынка. 

Докладчик доложил о задачах 

работников народного образования 
и здравоохранения. Преподава-
тельскому составу следует упор-

нее бороться с ликвидацией вто-

рогадничества. Для этого необхо-
димо улучшить качество учебно-
воспитательной работы. Медицин-
ским же работникам необходимо 
повысить поликлиническое и боль-
ничное обслуживание населения, 

упорнее вести борьбу за снижение 

заболеваемости и улучшение са-

нитарного состояния городов. 

Тов. Новиков Е. Д. остановился 

также на вопросах улучшения 

деятельности советских органов в 

хозяйственной и культурном стро-

состоялись 
СЕССИИ 

КИНГИСЕПП. В минувший 
понедельник в г. Кингисеппе 
состоялась сессия Кингисепп-
ского городского Совета депу 

татов трудящихся. 

Председателем исполкома 

Кингисеппского городского Со-
вета сессия избрала депутата 

24-го избирательного округа 

Колебердна Виктора Семено-
вича, секретарем - депутата 

9-го Марковского избирательно-
го округа Суворову Людмилу 
Михайловну. Внештатным за-

местителем председателя город-

ского Совета избран депутат 

47-го избирательного округа 
Степанов Алексей Иванович. 

Образовано шесть постоян-
ных комиссий: 

ИВАНГОРОД. Здесь состоя-

лась сессия И вангородского го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся (девятого созыва). 
Председателем исполкома 

Ивангородского городского Со-
вета сессия избрала депутата 

Титова Сергея Ивановича. 
Внештатным заместителем 
председателя исполкома избран 
депутат Вагнн Петр Григорье-
вич, секретарем - депутат 

Еремина Людмила Ивановна. 
Кроме того, сессия образова-

ла шесть постоянных комиссий 
и утвердила их состав. Предсе-
дателями этих комиссий избра-
ны депутаты: Каныгин Н. А., 
Максимов К. В., Малашкевич 
Т. И., Черновский Е. В., 
Ананьева М. А., Вагнн П. Г. 

городского Совета 

ителытве. Он указал на особо 
важное значение постоянных 

комиссий городского Совета. В 
прошлом гаду они значительно ак-

тивизировали свою работу. На за-

седаниях комиссий рассматрива-

лись вопросы, сыгравшие свою 

положительную роль в жизни го-

рода. Особенно следует отметить 

комиссии: жилищно-бытовую, 
торговли и общественного пита-

ния, коиитнальното хозяйства н 

благоустройства, финансово-бюд-
жетную. 

Нам и дальше следует разви-

вать работу постоянных комиссий. 
Это одна из наиболее действенных 
форм привлечения депутатов к ра-

боте Совета и его исполкома. Вы-
ступикшая в прениях депутат 

Л. Н. Немчинова подчеркнула, что 

к деятельности комиссий необходи-
мо широко привлекать депутатов, 

не вошедших в состав комиссии, а 

также советский актив. «Это ут-

роит наши силы», - говорит 

она. 

.На сессии большое внимание 

было обращено на повышение ак-

тивности депутатов в работе Со-
вета. Депутат обличен большим 
доверием и свое' практической практической 
деятельностью должен оправды-

вать его. Каждому избраннику на-

рода следует постоянно держать 

тесную связь с избирателями, хо-

рошо знать их думы и чаяния, 

своевременно откликаться на за-

просы трудящихся. 

На сессии в прениях выступила 

также заведующая горфо депутат 

Т. А. Белова. Она подняла вопрос 

о6 улучшении планирования на 

промышленных предприятиях. 

Эта работа поставлена пока пло-

хо. В прошлом году, например, 

Слаицевский цементный завод не 

знал, куда сдавать готовую про-

дукцию. Это нанесло серьезный 
ущерб предприятию. 

Депутат, директор Кингисепп-
ского фосфоритиого рудника А. А. 
Налнин просил исполком город-

ского Совета обратить внимание 

на развитие городского хозяйства 
Кингисеппа, где очень плохо ре-

шаются вопросы улучшения ме-

дицинского обслуживания рабо-
чих рудника, образования, орга-

низации культурного отдыха тру-

дящихся. 

Первая сессия городского Сове-
та прошла организованно. По об-
суждаеиому вопросу принято по-

становление, направленное на бы-
стрейшее претворение в жизнь 

решений ноябрьского Пленума ДК 
КПСС. Депутаты завертели, что они 

сделают все для того, чтобы вне-

сти свой достойный вклад в ре-

шение задач, стоящих перед тру-

жениками города. 
И. АНДРЕЕВ. 

На переднем 
гсдеологичесой 

Речь Н. С. Хрущева на встрече 
с писателями, композиторами и 

другими работниками идеологи-

ческого фронта взволновала всех 

трудящихся нашей страны. Мир-
ного сосуществования идеологии 

социалистической и капиталисти-

ческой не было и не будет, -
так сказала партия, таково тре-

бование жизни. 

Это важнейшее положение на-

шего развития, нашего продвиже-

ния к коммунизму проводит и 

будет проводить большая армия 

учителей-надежных помощников 

партии. На уроках истории, рус-

ского языка, литературы и других 

уроках гуманитарных дисциплин 

учащиеся должны четко 'и ясно 

осознать величие советского че-

ловека, неразрывную связь ста-

рой армии коммунистов с моло-

дым подрастающим поколением. 

Ведь цель у всех нас, советских 

людей, одна-создать материаль-

но-техническую базу коммунизма 

и на этой основе обеспечить все-

общее процветание.--

Из речи Н. С. Хрущева, на 

мой взгляд, надо сделать необхо-
димые выводы преподавателям 

истории. Нечего греха таить, не-

которые учителя не совсем пра-

вильно трактовали положение дел 

в нашей стране в годы культа 

личности. Народ - творец исто-

рии, - такова установка партии. 

Народ создавал н создает исто-

рию. А наш советский народ ни-

когда не жалел и не пожалеет 

своих сил и способностей ради 

великих коммунистических идей. 
Несмотря на культ Сталина, СССР 

добился огромных сдвигов в сво-

ем экономическом и культурном 

развитии, одержал всемирно-ис-

торическую победу над фашизмом. 

Еще болевшие задачи стоят пе-

ред преподавателями русского 

языка и литературы. Не умалять 

великое наследие Пушкина, Го-
голя, Толстого, Чехова, Горького, 
а привить учащийся любовь i 

гордость за него-таково требова-
ние дня. Мы не по праву забы-

• 

БОРЮТСЯ ЗА ЭКОНОМИЮ 
Рабочие и инженерно-техниче-

ские работники технологических 

цехов Сланцевского цементного 

завода соревнуются за досрочное 

выполнение годового плана по вы-

пуску продукции. Они поставили 

перед собой главную задачу-вы-

пускать для новостроек семилет-

ки цемент марок «400» и «500». 
Активно включился в соревно-

вание и коллектив цеха помола. 

Лучших успехов в труде достигла 

смена, возглавляемая сменных 

мастером В. Тимак. Она выполни-

ла февральское задание на 103 
процента, а сейчас продолжает 

повседневно улучшать свои пока-

затели. 

Все технологические смены бо-
рются за эконггмное расходование 

электроэнергии, смазочных мате-

риалов, за увеличение часовой 
выработки цементных мельниц. 

Все это положительно скажется 

на снижении себестоимости вы-

пускаемого цемента. 

А. РОМАНОВ, 
электросварщик. 

Ленинград. Завершена комплекс-

ная механизация цеха сборки те-

левизоров на заводе имени Козиц-
кого. Это единственный в Совет-
ском Союзе цех радиозавода, где 

все операции по сборке узлов, 

пайке деталей, транспортировке 

блоков производятся на конвейере. 

Транспортировку деталей и узлов 

осуществляют специальные мани-

пуляторы. Высота этого конвейера-

гиганта четыре этажа, длина 50о 
метров. Он начинается на цент-

ральном комплектовочном участке 

и заканчивается отделением упа-

ковки. Каждые полторы минуты с 

конвейера сходит 12-канальный те-

левизионный приемник высшего 

класса еВолнав. В этом году здесь 

будет выпущено 145 тысяч телеви-

зоров, а в 1965 году с конвейера 
ежегодно будет сходить 175 ты-

сяч первоклассных телевизоров. 

Новые телевизоры получили осо-

бенно высокое распространение в 

Чехословакии. 
На снимке: конвейер общ 

сборки шасси телевизоров еВол-
наэ, 

Фотохроника ЛенТАСС 

крае 

бор ъ бъс 
ли Демьяна Бедного. Видимо, о6 
атом пролетарском поэте следует 

обстоятельно и ярко рассказать 

н на уроках и внеурочное время. 

Нора по-настоящему поставить 

вопрос изучения творчества со-

ветских писателей, и прежде все-

го М. Шолохова, А. Твардовского, 
Н. Островского, К. Федина. 

Речь тов. Хрущева Н. С. еще 

раз выдвигает наше учительство 

на передний край идеологической 
борьбы. Это сегодня главное. 

П. СЕРОВ, 
учитель, 

зав. заочным отделением. 

постой ный 
ВКЛАД 

Достойный вклад в семилетку 

вносят шахтеры первого горного 

участка шахты имени С. М. Ки-
рова. За два месяца пятого года 

семилетки они добыли более 
2.700 тонн сланца сверх плана. 

Неплохой результат! 
Успешно идет работа на этом 

участие и в марте. С начала меся-

ц а коллектив горняков уже вы-

дал на-гора 565 тонн сверхплано-

вого сланца. Большая заслуга . в 

этом принадлежит бригадам гор-

норабочих очистных забоев Вин-

тора Ревенко и Николая Осина. 
Каждая из них на своем счету 

имеет десятки тонн сланца, добы-
того сверх задания. 

Отлично несут трудовую вахту 

горнорабочие очистных забоев Ва-
силий Нузьмин, Николай Нош- 
мар, Алексей Борисенков, Влади-
мир Гаврилов, Эдуард Хансон и 

другие шахтеры. 
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У него есть чему поучиться 
Слесарь теплосети должен знать 

не только технологию изготовле-

ния слесарных изделий, уметь ре-

зать и опиливать металл, произво-

дить гнутье труб, но и разбираться 

в системе центрального отопле-

ния, знать, как отрегулировать 

теплоотдачу нагревательных при-

боров, систему разводки циркуля-

ции воды и многое, многое дру-

гое. 

Всем этим в совершенстве овла-

дел слесарь жилищно-коммуналь-

ного отдела комбината «Сланцы» 

Михаил Матвеевич Яковлев. Не-

мало трудностей встречал он 

на своем пути, но все они те-

перь позади. Преодолеть их по-

зволил большой интерес Михаила 

Матвеевича к избранной профес-

сии. 

Прежде чем приступить к рабо-
те, Яковлев выясняет причину не-

поладок, обдумывает, как лучше и 

быстрее их устранить, и только 

после этого приступает к делу. 

Как-то в котельную поступила 
заявка: жильцы одной из квартир 

дома № 5-9 по улице М. Горького 

жаловались на то, что не греют 

приборы центрального отопления. 

Выяснить причину поручили Яков-
леву. И вот он отправляется по 

указанному адресу. 

«В чем же дело, - думает он, 

подходя к дому, - ведь тепло-

сеть только что сдана в эксплуата-

цию?» Но богатый опыт помог без 

большого труда обнаружить при-

чину: вода по стояку к батареям 

поступала слабо, потому что кры-

ло разводки было завышено. 

«А если сделать небольшой ук-

лон?» - думает слесарь. И, не от-

кладывая дело, удлиняет подвеску, 

крыло оседает, циркуляция горя-

чей воды в стояке изменяется. 

Работа окончена. Можно 6ы и ид-

ти. Но Михаил Матвеевич не ухо-

дит до тех пор, пока не убеждает-

ся, что приборы греют нормально. 

Или еще пример. В доме № 3 по 

улице Чкалова не было теплоотда-

чи от разводки к стояку, а он обо-

гревает три квартиры. Жильцы не 

раз обращались в ЖКО. Приходи-

ли слесари, искали причины, но 

никому не удавалось найти их. 

По-прежнему в квартирах было 
холодно. Пришлось взяться за де-

ло Михаилу Матвеевичу. Не один 

день возился: разобрал стояк и 

нашел причину. 

Михаил Матвеевич очень трудо-

любив, заботлив, любит порядок. 

На его рабочем месте всегда чи-

стота. А до чего бережлив! Уж 

если увидит, что валяется гайка 

или какой винтик, мимо не прой-

дет. Обязательно поднимет, опре-

делит на место. 

Товарищи иногда подшучивают 

над его бережливостью. Но он 

словно не замечает этого. Даст 

высмеяться, а потом скажет: «Вот 

если вовремя не набьешь сальник 

в насос, что получится-утечка во-

ды, преждевременный износ под-

шипника или вала. А вы смеетесь... 

Зачем же добру пропадать, если 

его можно использовать в дело». 

После таких слов шутники умол-

кают: им нечего сказать, а про-

должать шутки просто совестно. 

М. БОЗЫ ЛЕВСКИИ, 

слесарь жилищно-коммунального 

отдела комбината «Сланцыа. 

Девичьи руки 
Если взглянуть в окно, то вид-

но, как торопливо бегут над ле-

сом волнистые облака. Их подго-

няет весенний ветер. Еще всюду 

снег, но уже чувствуется дыхание 

весны. Кажется, что и здесь, в по-

мещении сортировки шахты № 1, 
по-весеннему быстро течет по 

конвейеру бурый сланец. Марина 
Синьчурова зорко следит за про-

бегающим мимо потоком. Среди 
бурых камней то и дело мелькают 

куски пустой породы - известня-

ка. Вот их -то и стараются выхва-

тить с ленты маленькие ловкие 

руки. 

Рядом с Мариной справа и сле-

ва стоят вдоль конвейера работ-
ницы. Пожалуй, любая из них и 

стажем работы, и сноровкой куда 

богаче Марины. Но никто не ска-

жет, что Марина отставала 6ы от 

остальных. Пусть ее руки быстрее 
устают, чем у других, это не беда. 
И совсем не беда, что их «украси-

ла» еще одна царапина. Руки у 

Марины маленькие, но сильные и 

уже умеют кое-что делать. Как-то 
Марину попросили поработать в 

столе личного состава делопроиз-

водителем. И с этим поручением 

Марина справилась отлично. Заод-
но она научилась печатать на ма-

шинке. 6 летние и осенние месяцы 

Марину можно было видеть на 

совхозных полях. И там она тоже 

работала старательно. 

На шахте Марина всего третий 
год, сюда она пришла после деся-

тилетки. Есть люди, которые тру-

дятся всю жизнь, но о них не го-

ворят, не пишут. Почему так? Да 
потому, что они, хотя и трудятся, 

а внимательнее приглядишься к 

ним, то увидишь, что и в труде, и 

в жизни как 6ы не берут новых 

позиций, на месте стоят. А в наше 

время не годится так. Пусть у Ма-
рины рабочий стаж только начи-

нается, не успела она внести ра-

ционализаторских предложений, 
но о ней уж говорят, верят в ее 

завтрашний день. И горячее всех 

верит в него сама Марина. Вот по-

чему и после трудовой смены 

комсомолка не знает покоя. Ма-
рина пыталась поступить в инсти-

тут, но «провалила» на экзаменах. 

Неудача не остановила ее, не по-

колебала ее решимости. Сейчас 

ЗА ЖизКь ДЕТЕЙ 
Победа над полиомиелитом 

по праву может быть отнесена 

к числу заслуг советской меди-

цины. До недавнего времени от-

еутствие надежного средства 

защиты организма от вируса 

полиомиелита превращало сот-

ни детей, перенесших эту бо-
лезнь, в инвалидов. Успехи, до-

стигнутые за последние годы 

вирусологами, обогатили арсе-

нал средств борьбы с полио-

миелитом таким надежным пре-

паратом, как живая вакцина. 

Марина занимается на подготови-

тельных курсах при вечернем от-

делении Горного института. 

Настойчиво пробивает она себе 
дорогу в жизнь, дорогу к заветной 
цели. Умеет Марина отлично со-

четать работу на сортировке с уче-

бой, умеет интересно отдыхать, 

Почитать книгу, принять участие в 

экскурсии, послушать концерт, по-

смотреть кино, самой исполнить 

песню - на все Марина найдет 

время. 

Трудовая жизнь Марины только 

еще начинается, и начинается она 

по-весеннему весело, светло, за-

манчиво. Совсем не беда, что 

устают после трудовой смены ру-

ки. Тот, кто умеет преодолевать 

трудности, не отступит. Ведь 

счастье тем и прекрасно, что дает-

ся человеку в награду за повсе-

дневны й настойчивый труд, за го-

рячее стремление к знаниям. 

В. ПЕТРОВ. 

Вакцина применяется в виде 

конфет-драже или в каплях, что 

избавляет ребенка от болез-
ненных и неприятных уколов. 

Массовое производство вакци-

ны началось в Советском Сою-
зе в Институте полиомиелита и 

вирусных энцефалитов АМН 
СССР. 

Коллектив ученых института, 

многочисленные периферийные 
медицинские работники, воз-

главляемые профессором М. П. 
Чумаковым, организовали се-

рийное производство вакцины, 

широкое внедрение ее в меди-

цинскую практику. 

На верхнем снимке: канди-

дат медицинских наук М. К. 
Ворошилова проводит опыты в 

лаборатории. Внизу: упаковка 

вакцины перед отправкой. 
Фотохроника ТАСС 

ПОЗАБОТИЛСЯ ПРОФСОЮЗ 
В системе строительного тре-

ста № 31 я тружусь 17 пет. 

Долгое время работала землеко-

пом, но по состоянию здоровья 

вынуждена была сменить про-

фессию. Вот уже второй год я ра-

бота ю в клубе строителей. Зара-

боток мой небольшой, но зато я 

ощущаю помощь со стороны 

профсоюза. 

Кан-то обнаружила, что кончи-

лись дрова. Решила обратиться 

за помощью в постройком проф-

союза. И мне помогли, да не 

только дровами, но и деньгами. 

Я была очень растрогана такой 

заботой. 

А. НОМЕРОВСКАЯ, 
работница клуба строителей. 

МАТЕРИ СПОНОЙНЬ 
Я воспитываю двоих детей, 

одновременно работаю. Дело это 

нелегкое. Но нам, женщинам, 

приходят на помощь работники 

детских учреждений. 

Уходя утром на работу, я от-

правляю сына в детский сад 

,N 4, а дочь-в ясли N 5. Детям 

таи хорошо. Разнообразная пища, 

забота и внимание обслуживаю-

щего персонала позволяют хи ра-

сти здоровыми, жизнерадостными. 

Мы, матери, юлотсотйно трудимся 

на производстве, зная, что наши 

дети в надежных руках. 

Н. ДМИТРИЕВА. 
Ул. Жуковского, 

дом № 17-а, кв. № 3. 

ПИСЬМА и ОТВЕТЫ 
Каждое утро в редакцию прихо-

дят письма. Читаешь их и видишь 

человека с его радостями и горе-

стями, сомнениями и тревогами. В 
них сообщается о трудовом успехе 

бригады, о чьей-то бесхозяйствен-
ности, содержится просьба отве-

тить по личному вопросу. 

И каждый автор, каково 6ы ни 

было по содержанию его письмо, 

ждет на него ответа. К сожале-

нию, не все, кому эти письма на-

правляются для принятия мер, 

своевременно отвечают на них. 

Иногда ответы присылаются после 

двух-трех напоминаний редакции, 

бывают формальными. 
Редакция получила письмо от 

общественного контролера по тор-

говле В. Румянцева. Вот что он 

пишет: «В магазине № 44 есть хо-

лодильник, однако скоропортящие-

ся продукты хранить негде, потому 

что холодильник не работает. да- и 

как он может работать, если поме-

щение, выделенное для него, за-

лило водой?а. 
Письмо т. Румянцева редакция 

направила для принятия мер заме-

стителю директора горсмешторга 

т. Кондрахиной. На днях т. Конд-
рахина прислала ответ. Вот что в 

нем сообщается: «Холодильник ма-

газина № 44 размещен в подваль-

ном помещении жилого дома. Пол-

года назад подвал залило водой, 
так как лопнули проходящие там 

трубы. Пользоваться им нельзя. 

Торг неоднократно обращался в 

жилищно-коммунальный отдел це-

ментного завода с просьбой отре-

монтировать трубы, но меры до 

сих пор не приняты. Из-за этого в 

ближайшее время магазин придет-

ся закрыты. 

Вот так выход из положения. 

Два руководителя не могут дого-

вориться, а страдать от этого 

должны сотни трудящихся. А что, 

если все-таки спросить за эту не-

договоренность, да построже? И 
наверняка найдется более разум-

ный выход. 

По-прежнему много жалоб по-

стукает в адрес жилищно-комму-

нальных работников. Квартиро-
съемщики жалуются на то, что 

плохо отапливаются квартиры, не-

своевременно очищаются мусорные 

ящики, и на многие другие непо-

ладки. Такие письма прислали в 

редакцию квартиросъемщики дома 

№ 7 по улице Жуковского тт. Ба-
лахнев и Большакова, т. Аппель из 

дома № 18 по улице Мичурина, 
т. Иванов из дома № 13 по улице 

Лермонтова, т. Герасимов из дома 

№ 16-а по улице Дзержинского и 

многие другие. Все эти письма бы-
ли направлены для принятия мер в 

жилищно-коммунальные отделы 

цементного завода и комбината 
«Сланцыа. Ответы на них получе-

ны. Начальник ЖКО комбината 
«Сланцыа т. Васильев сообщает, 
например, что меры приняты, му-

сорные ящики на улицах Лермон-
това, Мичурина и Дзержинского 
очищены. 

А разве нельзя этого было сде-

лать без вмешательства редакции? 
Можно, тем более, что хвартиро-

съемщики, прежде чем писать в 

редакцию, не раз обращались в 

домоуправления, да и управдомы 

не могли не замечать антисанита-

рии во дворах. 

Писем, подобных этим, редак-

ция получает много. И этому 

прежде всего способствует не-

серьезное отношение к заявлениям 

трудящихся коммунальных работ-
ников. 

В доме № 48 по улице 1 Мая 

два входа. Один ведет со двора в 

кухню, другой - с улицы через 

веранду. Согласно правилам проти-

вопожарной безопасности, положе-

но пользоваться последним. Одна-
ко долгое время жильцы ходили 

через кухню (так было удобно од-

ной из квартиросъемщиц). Но вот 

в ЖКО стали поступать заявления 

с просьбами открыть парадный 

вход. Их 6ы рассмотреть, но на 

них не реагировали. Так появилось 

письмо в редакцию. На днях уп-

равдом т. Огурцова сообщила, что 

вопрос отрегулирован. Она сама 

лично открыла парадный вход. 

Вот так бы давно, после первого 

же заявления жильцов, и не было 
бы ненужной писанины, не отвле-

кались бы от дела многие люди. 

Много писем поступало в редак-

цию с жалобами в адрес работни-
ков лесокомбината на несвоевре-

менную доставку дров. Н а пред-

приятии учли критику, приняли ме-

ры к устранению недостатков. И 
жалобы прекратились. Точно так 

же можно было поступить и с ос-

тальными письмами, направленны-

ми в адрес лесокомбината. Но по 

неизвестным причинам эти письма 

остались без ответа. Еще в сентяб-
ре в газете «Знамя труда? было 
опубликовано письмо «В бухгалте-
рии нет порядка?. Но и по сей 
день нет ответа на письмо. В ок-

тябре редакция направила в лесо-

комбинат письмо работницы Фоми-
ной, но и его постигла такая же 

судьба. 
Нет -нет да и встречаются в ре-

дакционной почте ответы ради от-

ветов. В заметке «Все по-старо-

му?, опубликованной в газете 

«Знамя труда?, рассказывалось о 

недостатках в работе Кингисепп-
ской автобусной станции. Казалось 
бы, начальник отдела пассажир-

ских перевозок треста т. Ионин, 
которому было направлено это 

письмо, сообщит о принятых кон-

кретных мерах, а он ответил: «Да-
но указание устранить недостатки, 

предложено усилить контроль и 

помощьа. Такой ответ не может 

удовлетворить ни редакцию, ни ав-

торов письма. 

Факты пренебрежительного от-

ношения к письмам трудящихся, 

сигналам газеты идут вразрез со 

всей нашей общественной практи-

кой, способствуют живучести недо-

статков. И с этим надо бороться. 
И. ПЕРМИНОВА. 

3 ЗНАМя 

стр. ТРУДА 
15 марта 1963 года 



ВОСКРЕСНИК 

на ударной стройке 
По решению бюро Сланцевскаго горкома 

ВЛКСМ 17 марта на важнейшей ударной стройке 

- Кингисеппском фосфоритном руднике проводится 

большой комсомольский воскресник. 

В этом важном мероприятии примут участие все 

комсомольские организации предприятий и учрежде-

ний городов Сланцы, Кингисеппа и Ивангорода. 

К месту назначения участники молодежного 

воскресника выедут на автомашинах с комсомоль-

скими знаменами и оркестром. 

Комсомольцы и молодежь Сланцевского про-

мышленного района! Дружно и организованно вый-

дем на комсомольский воскресник! 

своим активным участием в воскреснике помо-

жем важнейшей ударной стройке - Кингисеппоко-

иу фосфоритному руднику! 

команда 

треста Nº 31 
В минувшее воскресенье со-

стоялся предпоследний тур 

н,омандного чемпионата города по 

шахматам. 

Со счетом 5:2 команда шахты 

имени С. М. Кирова нанесла пора-

жение второй команде второй шах-

ты. С одинаковый счетов - 4:3 

первая команда второй шахты вы-

играла у 31-го треста и третья 

шахта - у первой шахты. 

Перед последним туром, кото-

рый "состоится 17 марта во Дворце 
культуры коив5ината «Сланцы», 
впереди команда треста Nº 31 (у 
нее 16,5 очка), вторая шахта -

15,5 очка, шахта имени С. М. Ки-
рова - 15 очков, третья шахта 

- 14 очков. По 11,5 очка у 

шахты N 1 и второй команды 

шахты N 2. 

Из всех участников чемпионата 

только трое не имеют поражения. 

Это перворазрядники А. Куриыш-

ский и С. Бекташев и второраз-

рядница И. Васильева. 

В последнем туре встречаются: 

команда 31-го треста вторая

команда шахты Nº 2, команды 
шахты Nº 3 - шахты имени С. М. 
Кирова, . первая команда шахты 

N 2 - команда шахты Nº 1. 

Кто будет чемпионом города 

1963 года? Болельщиков шахмат 

приглашаем 17 марта к 11 часа.i 

утра в шахматный клуб Дворца 

культуры. 

Б. СЕРГЕЕВ. 

• 

В Хельсинки была организована 

вторая советская выставка товаров 

широкого потребления. На ней в 

широком ассортименте демонст-

рировались продовольственные то-

вары, вина, ткани, часы, фотоаппа-

раты, игрушки, художественные 

изделия. 

Финских женщин особенно заин-

тересовали русские украшения из 

самоцветов работы уральских ма-

стеров и палехские шкатулки. 

На снимке: посетители осмат-

ривают выставку. 

Фотохроника ТАСС 

• 

ОХОТНИКИ И СТЕНД 
У нас в Сланцах 1.410 охотни-

ков. А спросите их, смогут ли 

они попасть в летящую мишень, 

более половины не даст утверди-

тельного ответа. Побывайте на 

водохранилище осенью в период 

перелета дичи, особенно в вы ход -

ной день, и вы услышите беспре-
рывную канонаду. Подумаешь: 
«Ну сегодня каждый вернется с хо-

рошей добычей». А посмотришь ве-

чером-большинство возвращает-

ся с пустыми ягдашами. 

В чем дело? Оказывается, мно-

гие не знают или не имеют навыка 

послать правильно заряд дроби в 

летящую мишень. Мне могут воз-

разить, указав на результаты об-
ластных соревнований, где слан-

цевчане завоевали второе и третье 

места по стрельбе на стенде с по -

луч нууΡем двух почетных грамот. 

Вё"эго верно. Но ведь четыре 

стрелка-разрядника на такой 
большой коллектив - слишком 

мало. 

Что нужно сделать, чтобы зна-

чительно увеличить результатив-

ность стрёльбы? Ответ может быть 
один - развить массовый стрелко-

вый спорт, сделать обязательным 
посещение стенда всеми охотника-

ми. Ведь стрельба на стенде до-

ступна любому гражданину, до-

стигшему 16 лет, имеющему хоро-

шее зрение и являющемуся членом 

охотничьего общества. 

Наш городской стенд оборудо-

ван хорошими стендовыми машин-

ками и пользуется хорошей славой 

у городских охотников. Беда лишь 

в том, что его посещает мало лю-

дей. А ведь в отличие от охоты 

здесь имеются все возможности 

создать любые условия полета ми-

шеней и в короткий срок научить 

охотника метко и правильно стре-

лять, чего невозможно сделать в 

процессе охоты. 

На стенде все на виду. Стрелок 
быстро привыкает к железным за-

конам в обращении с ружьем, при-

учается тщательно приготовлять 

ПОЮТ ВЕТЕРАНЫ ТРУДА 

Выступление хора ветеранов 

труда сланцевчане всегда встре-

чают тепло и сердечно. Это при-

дает самодеятельным артистам 

уверенность в своих силах, анер-

гшо. 

3а последние дни хор несколь-

ко раз выступал перед зрителя-

ВНИМАНИЮ подписчиков! 
В магазин культтоваров Слан-

цевского райпотребсоюза для под-

писчиков подписных изданий по-

ступили очередные тома: собрания 

сочинений Добролюбова - 4-й 

том, Купера - 3-й том, Шолохова 

- 8-й том, Ольги Форш - 2-й 

том, Р ылы кого - 2-й том, Лопе-

де-Вега - 2-й том. 

Сейчас в магазине можно вновь 

подписаться на собрания сочине-

ний Пушкина (10 томов, цена - 

1 руб. 20 коп.), Михалкова (4 

тома, цена - 85 коп.). 
МАГАЗИН КУЛЬТТОВАРОВ. 

ми. Он исполнял русские народ-

ные песни, частушки. 

Хор ветеранов существует бо-
лее трех лет. В его составе ино-

го женщин. Почти с момента ос-

нования в нем поют М. Ларова, 
Т. Белова, А. Джаолкн, Е. Беляе-
ва, М. Хилькова и многие дру-

гие. 

В репертуаре хора есть песни, 

авторами которых являются вете-

раны труда. Это «Марш ветера-
нов», написанный Т. Беловой, ча-

стушки «Про себя», написанные 

М. Ларовой. 
Сейчас хор готовится к новый 

выступлениям перед сланцевча-

нами. 

И. ТРУБИЦЫ Н. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ПЯТНИЦА, 15 МАРТА 

17.40 - Теленовости. 18.00 -
Спортивная передача: чемпионат 

мира по хоккею. 20.00 - Для ра-

ботников сельского хозяйства: 
«Секретарь парткома». 20.20 - 
Л. Сипельников - «Малиновый 
звон». Телевизионная постановка. 

Передача из Киева. 21.50 - Теле-

новости. 22.15-00.08 - Спортив-
ная передача: чемпионат мира по 

хоккею. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 МАРТА 
18.00 - Спортивная передача: 

чемпионат мира по хоккею. 20.00-
21.30 - Перерыв. 21.30 - Телено-
востн. 21.40-23.40 - «КВН-63». 

Передача из Риги. 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ПЯТНИЦА, 15 МАРТА 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Документальный фильм 
«Сталь дружбы». 17.40 - Телено-
вости. 18.00 - Спортивная пере-

дача: чемпионат мира по хоккею. 

21.00 - М. Рауд - «Летняя ночь 

наяву». Спектакль Государствен-
ного академического театра ЭССР 
им. В. Кингисеппа. 

СУББОТА, 16 МАРТА 
17.00 - Программа передач. 

17.25 - «Документальный фильм 
«Карабановы». 17.45 - «Детский 
экран» («Телевичок»). 18.55 -
Для молодежи: «Когда наступают 

сумерки»... 19.25 - Художествен-
ный фильм «Черная чайка». 21.45 

- Концерт эстрадного оркестра 

Комитета по радиовещанию и те-

левидению. Дирижер Ростислав 
Меркулов. 22.40 - аНа огонек». 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, .17 МАРТА 

11.30 - Документальный фильм. 
13.00 - Эстонский художествен-

ный фильм «Под одной крышей». 
16.00 - Вечерняя программа. 

16.10 - «Детский экран» («Отваж-
ный Кук и его сестра Кукки» и 

мультфильм). 18.00 - Спортивная 
передача: чемпионат мира по хок-

кею. 20.00 - Художественный 
фильм. 22.00 - Спортивный выпуск 

последних известий. 

ДОВОДИТСЯ 
ДО СВЕДЕНИЯ 

В связи с выбытием из жи-

лищно-строительного коопера-

тива трех членов сейчас прод-

лен прием заявлений от граж-

дан города Сланцы, желающих 

принять участие в строительст-

ве первого дома. Строительст-
во этого дома начнется во 

второй половине марта. За 
справками обращаться в гор-

исполком, комната Nº З. 

Правление жилищно-

строительного кооператива. 

К СВЕДЕНИЮ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ 
ВЛАДЕЛЬЦЕВ АВТОМОТОТРАНСПОРТА! 

В Доме культуры горняков 17 карта в 10 часов состоит-

ся собрание по годовому техническому осмотру. Явка всех вла-

дельцав автомототранслорта обязательна. 
Сланцевский отдел милиции 

патроны, умело занимать исход-

ную позицию, правильно опреде-

лять нужное упреждение при вы-

стреле, развивает глазомер, точ-

ную реакцию на полет мишени. 

Сейчас в нашей республике раз-

рабатываются новые правила 

приема в общество охотников. 

Предполагается обязательным ус-

ловием допуска к охоте прохожде-

ние стрельб на стенде всеми охот-

никами. Это хорошее правило. Вы-
полнение его привеяет к уменьше-

нию подранков, меньше будет та-

ких охотников, которые, расстре-

ляв за зорьку 50 патронов, подни-

мут, только одного чирка. 

Чего грехи таить, в городе еще 

есть охотколлективы, где стендо-

вой стрельбе уделяют мало внима-

ния. К числу их относятся коллек-

тивы охотников второй и третьей 

шахт; газосланцевого завода, где 
не занимаются пропагандой стен-

довой стрельбы. 
Участие в стендовой стрельбе 

поднимет культуру охотника. 

Каждый должен знать, что, преж-

де чем идти на охоту, нужно на-

учиться метко стрелять. 

А. Ельцов, 
егерь областного общества 

охотников. 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

Требуются 
шоферы 

Сланцевской автотранспорт-

ной конторе Автотреста для ра-

боты в Кингисеппе требуются 
шоферы. 

Обращаться по адресу: город 

Кингисепп, Гончарный поселок. 

Администрация. 

Гражданка Белова Клавдия 
Петровна, проживающая в городе 

Сланцы, улица Комсомольское 
шоссе, дом Nº 132, возбуждает де- . -

ло о расторжении брака с гражда-

нином Беловым Валентином Ва-
сильевичем, проживающим в горо-

де Сланцы, улица Банковская, 
дом Nº 7, кв. Nº 1. 

Дело подлежит р аюомотревмiо в 

Сланцевском городском на родюм 

суде. • 

Гражданка Нефедова Антонина 
Михайловна, проживающая в го-

роде Сланцы, улица Островского, 
дом Nº 13, кв. Nº 16, возбуждает 
дело о расторжении брака с граж-

данином Нефедовым Виктором 
Гурьяновичем, проживающим там 

же. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланнеаском городском народном 

суде. 

•  
Гражданин Федоров Иван Федо-

рович, проживающий в городе Ле-
нинграде, поселок Усть-Ижора, 
проспект 9 января, дом Nº 219, кв. 

Nº 2, возбуждает дело о расторже-

нии брака с гражданкой Федоро-
вой Анфисой Михайловной, про-

живающей в городе Сланцы, улица 

Свердлова, дом Nº 30, кв. Nº 9. 
Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 
суде. 

,t1)) 
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